

L'AVENIR DE LA FONCTION PUBLIQUE FÉDÉRALE DU CANADA

UN RAPPORT IPSOS

Découvrir des occasions d'innovation et de croissance stratégique dans la fonction publique fédérale du Canada

Le rapport « L'avenir de la fonction publique fédérale du Canada » offre une analyse approfondie des perceptions publiques et des défis auxquels fait face la fonction publique fédérale du Canada dans un contexte d'incertitude économique.

Il examine la satisfaction à l'égard des services gouvernementaux, les priorités en matière de transformation numérique et l'évolution du rôle des fonctionnaires, et fournit des perspectives précieuses aux décideurs et aux dirigeants de la fonction publique qui travaillent à arrimer les futurs programmes, services et stratégies aux besoins diversifiés de la population du Canada.

Faits saillants du rapport :

Les thèmes abordés incluent les suivants :

- Portrait de la nation : perceptions de l'orientation et des perspectives économiques du Canada;
- Services gouvernementaux : niveaux de satisfaction et aspects à améliorer;
- Taille et portée du gouvernement fédéral : explorer les efficacités opérationnelles sans compromettre la qualité du service;
- Services numériques et innovation : adopter la transformation numérique tout en assurant l'inclusivité;
- Rôle des fonctionnaires : trouver l'équilibre entre la mise en œuvre des politiques et les obligations éthiques.

L'analyse approfondie du rapport repose sur deux sondages Ipsos à grande échelle, chacun ayant sondé des échantillons de plus de 8 000 personnes en avril 2025 et reflétant les perceptions à l'échelle nationale sur l'efficacité de la fonction publique, la transformation numérique, la responsabilité budgétaire, et plus encore.

La taille importante des échantillons permet de réaliser des analyses démographiques robustes, offrant des perspectives approfondies pour mieux comprendre les différences générationnelles et régionales dans les attitudes à l'égard des services publics, et d'orienter des stratégies ciblées en matière d'engagement et d'élaboration de politiques.

À propos du rapport :

Conçu pour les hauts dirigeants et les décideurs du secteur des services publics ainsi que pour ceux qui collaborent étroitement avec ce secteur, le rapport « L'avenir de la fonction publique fédérale du Canada » est l'outil idéal pour les décideurs souhaitant exploiter la puissance des données pour naviguer efficacement dans les efforts de modernisation et s'assurer que leurs initiatives font écho à l'opinion publique.

Tarifification et personnalisation :

Veillez nous contacter pour connaître les tarifs du rapport de base ou pour obtenir plus d'information sur les rapports personnalisés adaptés à vos besoins et domaines d'intérêt.

Explorez une approche orientée vers l'avenir pour améliorer les services publics au Canada.

Découvrez comment le rapport « L'avenir de la fonction publique fédérale du Canada » peut vous aider à élaborer et à mettre en œuvre des plans de croissance et de développement à fort impact.

Gregory Jack

Vice-président principal,
Affaires publiques

Gregory.Jack@ipsos.com